
 

 

 

 

 

 

 

 

学級・学年の絆を深めた「体育祭」！！ 

生徒会が中心となって『体育祭』を実施しました。「校舎の大規

模改修工事」に伴い，仮設校舎が運動場に建てられ，昨年度から AGF

石垣池陸上競技場で「体育祭」を開催することとなりました。本年

度は，１日目に「１・２年生合同体育祭」，２日目に「３年生体育

祭」の実施となりました。２日間とも猛暑の中，生徒は，伸び伸び

と体を動かし，楽しくも全力で一生懸命がんばっていました。 

【５月１６日(火)：１・２年生合同体育祭】 

１年生は，入学後約１ケ月の間に集団での行動が身についてきま

した。先輩（２年生）の姿を見ながら，整列時の姿や競技中の姿な

ど，多くのことを学んでくれました。また，体育祭を通して自分の

がんばりを感じ，仲間のがんばりに気づき認め合うことができてき

ました。（生徒の感想から：全員リレーのバトンを受け取った時，み

んなの思いがこのバトンに込められている感じがした。自分なりに力を出し切り，自然と

足が速くなった気がした。） 

２年生には，大きな成長を感じました。特に，精一杯競技する姿，自分の学級や１年生

を一生懸命応援している姿は，とても素晴らしかったです。「学年

を超えた仲を深めよう！」の気持ちがあふれていました。素敵な姿

を見せてくれて「ありがとう！」（生徒の感想から：失敗しても「大

丈夫だよ。落ち着いて。」など周りの優しい声かけで，空気を変え

られることを学んだ。これから誰が失敗しても

優しく声をかけ，次につなげていきたい。） 

【５月１７日(水)：３年生体育祭】 

３年生は，中学校最後の体育祭。朝から全員メリハリある素敵な態度

で，暑さを吹っ飛ばす「やる気」を感じました。競技前には，学級で円

陣を組み志気を高めたり，大きな声で応援し合ったりして，学級の団結・

絆を深めていました。また，学級を超えて最後まで一生懸命に走ってい

る仲間に声援と拍手を送っていました。最高に素晴らしい学年・仲間ですね！ 

生徒会執行役員の宮崎瑠宇さん（3-1）は閉会式で「とても楽しかった。皆さんがあいさ

つや交通マナーをきちんと守り，一生懸命競技をしてくれてうれしかった。」と感想を述べ，

さらに，３年生全員で観客席に向かい起立し「今日は朝から温かい応援をありがとうござ

いました。（全員で）ありがとうございました！」と感謝の気持ちを伝えてくれました。心

が温まる素敵な瞬間でした。競技場にいた全ての保護者をはじめ生徒，先生の全員から大

きな拍手が沸き起こりました。（生徒の感想から：学級の仲が

深まった。全員が応援し合い，男女関係なく関わり合えた。３

年間で１番楽しい体育祭で良い思い出を残せた。） 

平日にもかかわらず，多くの保護者の皆様が応援に来てい

ただき，温かいご声援ありがとうございました。 
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中間テストに向けて！！ 

５月２４日(水)・２５日(木)に，本年度最初の定期テスト

(中間テスト)があります。 

１年生にとっては，初めての定期テストになります。入学し

てから，自分がどれだけ勉強をがんばったかを試す機会とな

ります。部活動も１９日(金)からテスト休みに入っています。

気持ちを切り替え，家庭でもしっかりと学習に取り組んでく

ださい。 

「何を勉強すればいいの？」，「どのように勉強をすればいいの？」など，勉強の仕方や

内容などわからないことは担任の先生や教科の先生に，積極的に聞いて取り組みましょう。 

最後まで粘り強く，これまでの学習の成果を充分発揮してほしいと思います。 

ノーメディアデー（５月２４日）にご協力を！！ 
中間テストの１日目に，「生活習慣の見直し」，「集中して学習に取り組む」，

「家族との時間を大切にする」ことを目的に，校区の小中学校で一斉に「ノー

メディアデー」を設定しました。ご協力をお願いします！ 

前期生徒会執行役員 がんばります！ 
前期生徒会役員の皆さんは，４月から学校を楽しく元気に盛り上げようとがんばってく

れています。生徒の皆さんは，役員だけに任せるのではなく，全員が一丸となって素晴ら

しい白子中学校づくりをお願いします！！ 

【生徒会役員の皆さんに，『がんばりたいこと』を聞きました！】 

廣田 靖さん（2-1） 

『自分で案を出したり，みんなの意見を聞いたりして実行

し，役に立つことをしたい。イベントなど積極的に取り組

んでいきたい！』 

樋口 湊士さん（2-2） 

『生徒代表としての責任をもち，学校のために取り組み 

たい！』 

田中 羚旺さん（2-7） 

『みんなの声を大事に一生懸命がんばりたい。レク話が出れば成功させたい。学校をひ 

っぱる気持ちで責任を持つ！』 

宮崎 瑠宇さん（3-1） 

『生徒ひとり一人の大切な人が，あなたの横で笑っていられるようにしたい。迷惑をか 

けることもありますが，私はみんなのことを考えて行動していきます！』 

清水 桜良さん（3-2） 

『１度しかない学校生活を全力で楽しめるレクを企画したい。白中の全員が青春できる 

ように，みんなの居場所になるようにがんばりたい！』 

下田 泰吾さん(3-8）・・・会長 

『生徒会役員になって自分を変えようと思う。自分だけでなく，全校生徒に目を向けて， 

めちゃくちゃ楽しい学校をつくっていきたい！』 

本年度のテーマ：～感謝（ありがとう）～ 

皆さんは，生活する中で「自分を応援してくれている人，助けてくれている人，協 

力してくれている人」に気づいていますか？ 自分の周りには，たくさん「感謝」す 

る人がいるはずです。気づいたら，素直に感謝の言葉「ありがとう」を伝えよう！ 


